



Assemblée générale

Distr.
GENERALE

A/41/489
S/18247
29 juillet 1986
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE

Quarante et unième session
Points 69, 70, 71, 127, 132 et 136
de l'ordre du jour provisoire*
RENFORCEMENT DE LA SECURITE ET DE LA
COOPERATION DANS LA REGION DE LA
MEDITERRANEE
EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA
DECLARATION SUR LE RENFORCEMENT
DE LA SECURITE INTERNATIONALE
APPLICATION DES DISPOSITIONS DE
SECURITE COLLECTIVE DE LA CHARTE
DES NATIONS UNIES POUR LE MAINTIEN
DE LA PAIX ET DE LA SECURITE
INTERNATIONALES
REGLEMENT PACIFIQUE DES DIFFERENDS
ENTRE ETATS
RAPPORT DU COMITE SPECIAL POUR
L'ELABORATION D'UNE CONVENTION
INTERNATIONALE CONTRE LE
RECRUTEMENT, L'UTILISATION, LE
FINANCEMENT ET L'INSTRUCTION DE
MERCENAIRES
DEVELOPPEMENT ET RENFORCEMENT DU
BON VOISINAGE ENTRE ETATS

CONSEIL DE SECURITE
Quarante et unième année

Lettre datée du 28 juillet 1986, adressée au Secrétaire général
par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente
de l'Afghanistan auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint un message du Haut Conseil des
théologiens et religieux de la République démocratique d'Afghanistan (voir annexe).

* A/41/150.

A/41/489

S/18247

Français

Page 2

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale, au titre des points 69, 70, 71, 127, 132 et 136 de l'ordre du jour provisoire, et du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim,

(Signé) M. Ebrahim NENGRAHARY

ANNEXE

Message adressé au Secrétaire général par le Haut Conseil
des théologiens et religieux de la République démocratique
d'Afghanistan

Au nom d'Allah le Bienfaisant et le Miséricordieux,

Le Haut Conseil des théologiens et religieux de la République démocratique d'Afghanistan, en tant qu'organisation religieuse et sociale regroupant des figures spirituelles et des religieux qui représente tous les musulmans de la République démocratique d'Afghanistan, et en particulier au nom des théologiens et religieux patriotes, véritables héritiers des prophètes, envoie, dans les conditions pénibles que connaît actuellement le monde dans lequel la paix, ce besoin pressant de l'humanité, est menacée en permanence par les intrigues et les interventions armées directes de l'impérialisme des Etats-Unis, son message à Votre Excellence pour condamner l'agression directe de l'armée de l'air et de la marine des Etats-Unis d'Amérique contre le territoire de la Libye, un Etat progressiste et épris de paix.

Les musulmans de la République démocratique d'Afghanistan estiment que l'impérialisme international, dirigé par l'impérialisme des Etats-Unis lui-même secondé par ses complices internationaux, tels que l'hégémonisme expansionniste de Pékin, les racistes d'Afrique du Sud, le sionisme israélien, le militarisme pakistanais, et en particulier l'infamale CIA, cet impérialisme qui est l'ennemi numéro un de la paix, du progrès, du développement, de la liberté et des mouvements de libération, commet toutes sortes d'actes barbares et inhumains sur la scène internationale, en violation des principes de la Charte des Nations Unies et des exigences fondamentales des habitants de la planète.

Aujourd'hui, l'impérialisme des Etats-Unis non seulement intervient directement à la Grenade et contre le Nicaragua révolutionnaire, mais, en livrant des armes mortelles à la contre-révolution afghane à partir du territoire du Pakistan et avec l'assistance directe des militaristes pakistanais, et en attisant la guerre non déclarée, verse le sang de nos pères, de nos mères et de nos enfants innocents sans défense au nom d'une prétendue "défense de l'Islam" ou d'une prétendue "aide aux prétendus Mujahiddin de l'Islam" qui ne sont en fait que des voleurs et des assassins.

Ces actes de l'impérialisme des Etats-Unis, qui ont eu lieu en 1986, proclamée à juste titre Année de la paix, nous montrent que sous l'administration Reagan, l'impérialisme des Etats-Unis proclame démagogiquement son attachement à la paix pour tromper les peuples du monde tout en agissant contre la paix.

Néanmoins, nous sommes pleinement convaincus que l'Organisation des Nations Unies, sous votre direction avisée et humaniste, jouera un rôle actif pour s'opposer aux efforts déployés par l'administration Reagan pour susciter des tensions et menacer la paix sur la scène internationale. Nous sommes pleinement convaincus que les forces éprises de paix seront victorieuses. En conséquence, nous, les musulmans de la République démocratique d'Afghanistan, nous déclarerons favorables à la paix et au désarmement nucléaire et à l'élimination totale des foyers de guerre, vous prions de jouer un rôle actif pour mettre fin aux

A/41/489

S/18247

Français

Page 4

interventions de l'impérialisme des Etats-Unis sur la scène internationale, et en particulier dans notre région, où la situation se détériore de jour en jour du fait même de ces interventions.

Nous, les musulmans de la République démocratique d'Afghanistan, sommes favorables au maintien de la paix dans le monde et à la coexistence pacifique avec nos voisins.

Nous vous souhaitons encore plus de succès dans les efforts que vous déployez en faveur du maintien de la paix, qui est le besoin le plus pressant de l'humanité sur la terre. Nous vous souhaitons un plein succès et une bonne santé.

Puisse Dieu vous apporter le succès.

